
庄内さくら学園の通学路の決定にあたり、これまでのワークショップでいただいた主なご意見とそ

の回答を以下に掲載します。全体的なご意見・回答等、詳細につきましては、市 HPに掲載しています。 

【市 HP URL】 
https://www.city.toyonaka.osaka.jp/kosodate/kosodatetorikumi/shonaimiryoku_school/shonai_
sakura/schedule_iinkai.html 
 

 

令和 5年（2023年）4月に開校する「庄内さくら学園」のリーフレットを発行しました。 

庄内さくら学園の教育目標・教育内容などの概要や、校舎配置図、日課表などについて記載

しています。なお、リーフレットのデータを市ホームページに掲載しています。 

【市 HP URL】 
https://www.city.toyonaka.osaka.jp/kosodate/kosodatetorikumi/shon
aimiryoku_school/shonai_sakura/sakuragakuenn.html 
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庄内 
さくら学園 

商店街 

五色湯 

 

三愛病院 

第 19号 令和 4年（2022年）11月 

この通信は、庄内地域における「魅力ある学校」づくりの検討状況を地域や保護者のみなさまへお知らせする
ために発行しています。 
本号では、庄内さくら学園リーフレットの発行と通学路に関する内容をお伝えします。 

庄内さくら学園の通学路について 

【こちらの QRコードからも全体的なご意見・回答をご覧いただけます↑】 

 

リーフレットをご覧いただけます↑】 

なご意見・回答↑】 

 

庄内さくら学園のリーフレットの発行について 

 

【←こちらの QRコードからもリーフレットをご覧いただけます】 

１ 
 

２ 
 

３ 
 

４ 
 

５ 
 

６ 
 

11 
 

13 
 

12 
 

16 
 

９ 
 

８ 
 

14 
 

１０ 
 

７ 
 

17 
 

【意見】花壇などの障害物を撤
去し見通しを良くしてほし
い。 

【回答】花壇の剪定をおこない
ます。 

１ 
 

２ 
 
【意見】牛丼店の前の部分に歩道がない。

白線引きされているが、サインその他現

状より安全対策は講じられないか。 

【回答】注意喚起の電柱幕等を設置しま

す。また、スクールゾーン路面標示を明

確に表示できるよう手法を検討します。 

３ 
 
【意見】横断歩道を設置してほし

い。（庄内北郵便局付近） 

【回答】交通量が少ないため、横

断歩道を設置することができ

ません。看板等注意喚起で対応

します。 

【意見】コンビニの駐車場で、歩道を通過して 

車道へ出入りする車が多い。注意喚起をし 

てほしい。 

【回答】注意喚起と安全指導をおこないます。   

４ 
 

５ 【意見】横断歩道を設置してほしい。

【回答】注意喚起の電柱幕等を設置 

します。 

【意見】現在、庄内西町５交差点は、歩車分離信号機にな 

っており、一度の青信号で東西と南北の二段階の横断が 

難しいため、スクランブル交差点にしてほしい。 

【回答】スクランブル交差点にすると、防護柵の撤去が必 

要になるため、歩行者たまりの安全性が低下します。児 

童の横断状況に合わせ、歩行者時間の調整を検討します。 

６ 
 

【意見】①横断歩道を書き直してほしい。 

②植栽を撤去し、歩路の幅員を広げてほしい。 

③スクールゾーン等の通学路だということの標示がほしい。 

【回答】①通学路が変更される場合は横断歩道の移設を検討 

します。 

②植栽を撤去すると、整備後に自転車の流入が増える恐れ 

があること、緑の目隠しがなくなること等の課題に加え、 

地域と協議したうえで緑道整備した経過などもあり、まず 

は植栽を撤去せず見通しがよくなるよう剪定を行い、歩行 

者の状況を見据えます。 

③スクールゾーン路面標示の設置を検討します。また、文 

マークを設置します。 

９ 
 

【意見】信号機を設置してほしい。 

【回答】注意喚起の電柱幕等を設 

置します。（三愛クリニック前） 

10 
 

【意見】信号機を設置してほしい。 

【回答】注意喚起の電柱幕等を設 

置します。（黄金の森公園前） 

８ 

【意見】幸町４丁目交差点について、 

車のスピードが速く危険なため、対策 

をしてほしい。 

【回答】幸町４丁目交差点から南につい 

ては、新しく信号が設置されることで 

車の速度抑制効果が期待できます。 

【意見】新設される庄内さくら学園のあいさつロードに直結する信号機を

設置してほしい。 

（要望箇所西側 60mに信号機有り。東側 15mに横断歩道有り。） 

【回答】新あいさつロード前に押しボタン式信号を設置します。 

（庄内小学校前交差点の信号・横断歩道、東側横断歩道は廃止） 

12 
 

【意見】信号機を設置して 

ほしい。（栄町４丁目４－４先） 

【回答】押しボタン信号を 

設置します。（交差点北側 

へ横断歩道移動調整中） 

【意見】庄内公園～公営住宅歩道間に横断歩道を 

設置するなどの対策をしてほしい。 

【回答】横断歩道の設置は困難なため、植え込みの 

剪定、注意喚起看板等により見通しの改善を行い 

ます。 

16 
 

【意見】歩道橋の手すり柵が低く、 

老朽化が進んでいるため改修し 

てほしい。 

【回答】柵の嵩上げ、階段の滑り止 

めについて改修済みです。その他 

定期点検を踏まえて対応していき 

ます。 

【意見】栄町交差点の信号の周期が早い。渡り切れ 

ないので改善してほしい。大阪池田線を安全に横 

断できるよう対策をしてほしい。 

【回答】大阪池田線横断の歩行者青時間の延長につ 

いて、警察にて検討の結果、数秒の延長しか対応 

できないとのことでした。 

⇒検討結果、通学路外にしました。 
15 

さくら中学

 

【意見】幸町 3丁目公園部分以外の歩道の幅を 

広げてほしい。 

【回答】庄内中央線の北側の歩道を通行してい 

ただくことになりますが、拡幅はできません。 

庄内中央線の南 

側のグリーンベ 

ルトの安全対策 

として、ラバー 

ポールを設置し 

ます。 

発 行 豊中市教育委員会事務局 学校教育課 計画係 

電  話：06-6858-2705  F A X：06-6846-9649 

E-mail：kyokeikaku@city.toyonaka.osaka.jp 

←市ホームページにはカラー版「通信」を掲載しています。 豊中市 魅力ある学校 

７ 

13 
 

14 
 

【意見】栄町 4丁目交差点の自転車のマナ 

ー（信号無視）について注意喚起をして 

ほしい。 

【回答】自転車が信号を守るよう、停止線 

等の更改と取締りを警察に依頼します。 

また、自転車に対しての電柱幕の設置を 

検討します。 

15 
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11 
 

17 
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